

ありがとう さようなら またこ・ん・ど♡

令和5年3月31日

今日は、年度末の人事異動により転出される3名の先生方の「離任式」
たくさん子どもたちとお母さん方においでいただき、心温まる式を行うことができました。子どもたちとお母さん方からの、先生方に対する在職中のご厚情に感謝申し上げます。
そして、異動された先生方も、新任地においてもそれぞれ頑張ってほしいと思います。先生方の後を引き継ぎ、令和5年度は、職員が1名減りますが、子どもたち一人一人をしっかりと見取り、引き続き「なかよし」な幼稚園にしていきたいと思います。よろしく願いいたします。
今日の様子をお届けします。



先生方の入場です。



整列ができました「これから始めます。」



先生方を紹介します。



子どもたちから花束を贈ります。



岡山幼稚園 とても楽しかったよ♡

小学校でも頑張るね♡

お母さん方 大変お世話になりました！



先生方へ 親子そろって歌のプレゼント



退場します。



親子で並んで お見送り (๖) (๖)

幼稚園の
桜も満開
きれいに咲いて!



3名の先生方
お世話になりました。
ありがとうございました。
そして、さようなら

新任地でも頑張ってください!